



## ProChile presentó iniciativas para promover las exportaciones regionales durante 2025

El director general de ProChile, Ignacio Fernández, quien visitó empresas locales y también participó como expositor en el Encuentro Innova Biobío 2025, presentó iniciativas para promover las exportaciones regionales durante 2025.

“Este año tendremos actividades destacadas para apoyar a las empresas innovadoras nacionales en su internacionalización como el desarrollo de ProChile Global X Plus, la participación en INC MONTE-

### ProChile Global X Plus e INC MONTERREY 2025

El desarrollo de ProChile Global X Plus, la participación en INC MONTERREY 2025, la asistencia a London Tech Week 2025 son iniciativas resaltadas.

RREY 2025, la asistencia a London Tech Week 2025 en junio a ya Bits & Pretzels 2025 en septiembre, ade-

más de una rueda de negocios en Europa para Innovación y Servicios, entre otras”, resaltó el director general de la entidad.

“ProChile a través de su oficina en Biobío enfocará su trabajo en los próximos meses en apoyar la internacionalización de las empresas del sector industria y también de servicios, que permitan potenciar capacidades de gestión exportadora y sus procesos de internacionalización de manera sostenible”, expresó Ignacio Fernández.